Basket cubain : «Nous voulons être parmi les meilleurs»



La Havane, 21 juin, (RHC/FIBA).- Cuba a commencé d'un bon pied sa participation au Centrobasket 2016, un tournoi régional de basket, par une victoire sur le Nicaragua, 98 à 50.

Les basketteurs cubains se montrent maintenant plus confiants de leurs chances et de leur but : la qualification pour la division A des Amériques correspondant au nouveau système de compétitions de la FIBA, la Fédération internationale de Basket.

William Granda, un des piliers de l'équipe de Cuba, a marqué lui seul 12 points au cours du match face au Nicaragua.

«Cette première victoire nous donne beaucoup de confiance en raison de l'objectif pour lequel nous sommes ici : être parmi les 5 meilleures équipes du championnat» a déclaré Granda à la page web de la FIBA.

William Granda a eu des mots d'éloges pour son co-équipier Javier Justiz qui comme lui a joué dans des ligues d'autres pays.

«Javier Justiz est un autre. L'expérience en Argentine a été très bonne pour lui parce qu'il a pris une très grande conscience de son travail au basket et il la met au service de l'équipe. Il s'adresse aux joueurs les

plus jeunes avec qui il partage ses expériences et il leur inculque le sérieux que mérite ce sport» a signalé William Granda.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/97586-basket-cubain-nous-voulons-etre-parmi-les-meilleurs$



Radio Habana Cuba